

# TauBlog

Écrasez l'infâme!

## Die Anstalt vom 20. Oktober 2015

André Tautenhahn · Wednesday, October 21st, 2015

In der Sendung findet sich ein sehr pointierter Part zur amerikanischen Regime-Change-Außenpolitik. Dabei trifft Max Uthoff als amerikanischer Botschafter („*Das Völkerrecht ist eine wichtige Orientierungshilfe für andere Länder.*“) auf den bayerischen Außenminister Claus von Wagner, der erfährt, dass die USA statt auf Pläne lieber auf ihr gutes Militär vertrauen.

This entry was posted on Wednesday, October 21st, 2015 at 10:52 am and is filed under [Kabarett](#). You can follow any responses to this entry through the [Comments \(RSS\)](#) feed. Both comments and pings are currently closed.